
様式第３号（第８条関係）

行財政改革大綱に対する意見について

令和　４年　２月　８日～令和　４年　２月２８日

３件

1　寄せられた意見の内容を整理し、その概要を掲載します。

　(1)　行財政改革大綱についての意見
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　行財政改革の実施計画を策定し、推進
して欲しい。

　実施計画を策定し、推進します。

意見公募（パブリックコメント）の結果

〇件　　　　　　名

〇意見等の募集期間

〇意見等の受付件数

寄せられた意見等の概要 町の考え方

　これまでの行財政改革の推進体制が非
常に弱いのではないか。

　行財政改革推進本部を中心に推進体制の強
化に努めます。

1.1-2(1)　組織・機構の見直し
　業務や課題を洗い出して、どんな体制
でこなしていくか検討して欲しい。

　推進本部会議の中で検討を進めます。

1.1-2(3)　プロジェクトチーム・ワーキ
ンググループの活用
　専門家や有識者を加える必要があるの
では。また、どうのようなチーム、グ
ループがあるのか公表して欲しい。

　必要な場合に専門家等に意見を求めます。
　現在、企業誘致プロジェクトチーム、防災
作業部会、ふるさとＣＭ大賞制作委員会があ
ります。

1.1-5　行政のデジタル化の推進
　デジタル化推進室やプロジェクトチー
ムが必要ではないか。その中で具体的な
実施計画を策定してもらいたい。

　デジタル化を推進するため、プロジェクト
チームまたは、ワーキンググループでの取り
組みを計画しています。

1.1-4　人材の育成と確保
　幹部の意識改革を実行計画の中に織り
込んでもらいたい。

　管理職を含め、職員の資質向上と意識改革
に努めます。

1.1-2(3)　プロジェクトチーム・ワーキ
ンググループの活用
　企業誘致や防災などの分野において、
横断的組織により取り組んでいると書か
れているが、この取り組みは大変良いこ
とだと思う。

　今後も、プロジェクトチーム・ワーキング
グループを活用して、課題解決や計画の推進
に努めます。

　行財政改革実施計画及び計画の進捗状
況は公開すると記載してほしい。

　公開します。

1.1-4　人材の育成と確保
　人材育成は町の発展の基礎であること
から、目標に向かっての活動が重要であ
り、しっかり実施計画を策定して欲し
い。

　これからも各種研修会に積極的に参加する
など、職員の資質向上に努めます。

1.1-1(3)　広域行政の推進
　具体的に広域化できる行政サービスを
リストアップして毎年実現して欲しい。

　推進本部会議の中で検討を進めます。

1.1-1(1)　事務事業の合理整理化
　全庁に亘る推進体制で実施していく必
要があるのではないか。

　行財政改革推進本部を中心に全庁的に進め
ます。

　令和3年度採用の職員採用試験において、
対象年齢を広げるなどしており、今後も幅広
く優秀な人材の確保や育成に努めます。

1.1-3　定員管理・給与の適正化
　新卒者だけではなく中途採用も実施す
る等、優秀な人材確保が必要でないか。
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　(2)　その他についての意見

番号
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2

2　寄せられた意見を考慮し、次のとおり素案の修正を行いました。

「職員の部門別の推
移」、「年度別計
画」、「年齢別職員構
成の状況」、「年齢別
男女別職員の状況表｣の
数表やグラフの掲載

　削除します
　行財政改革実施計画に掲載し
ます。

２．２－３　町民参加
のまちづくり

（２）各種団体の支援
と監査機能の充実

２．２－３　町民参加のまちづくり

（２）町民の声を取り入れる機会の
充実（文章略）

（３）各種団体の支援

　ご意見をもとに項目と本文の
追加と削除を行います。

　「PDCAサイクルを回します。」 　表現を修正します。

P4　「Ⅱ推進方法　「2
推進体制と進行管理」
の文中、「PDCAサイク
ルを機能させるものと
します。」

変更前

寄せられた意見等の概要 町の考え方

　町の行政や全般的な意見や要望事項。
　ご意見として、今後の施策の参考とさせて
頂きます。

  広報かわきたのパブリックコメントの
周知について、意見の提出先のＦＡＸ番
号やメールアドレスの記載がない。

　次回より、分かりやすく掲載するよう努め
ます。

変更後 変更の理由

2.2-2　情報通信技術の活用による電子行
政サービスの向上
　スマホアプリの活用も必要ではない
か。防災無線の定時放送も文字配信すれ
ばいいのではないか。

　スマホアプリの活用など、今後取り組みを
進めます。

3.3-3　補助金等の見直し
　補助金はばらまきと批判されないよう
に。

　引き続き、内容を十分精査します。

寄せられた意見等の概要 町の考え方

3.3-4　財政指標の目標設定と公表
　財政健全化指標も追加する必要がある
のではないか。また、経常収支比率につ
いては、80％をキープできなかった要因
分析と、今後、85％以下を目指す対策の
立案が必要。

　行財政改革大綱では、財政の健全化度合い
を示す２つの主な指標について、目標設定し
ており、その他の財政健全化指標は町ホーム
ページで公表しています。
　経常収支比率の上昇・下降の要因分析は毎
年行っており、その対策は実施状況報告の中
に掲載します。

2.2-1　情報公開の推進
　他の自治体に比べ、遅れている。具体
的にリストアップして公開を進めてほし
い。

　他市町の現状を調査しながら、取り組みま
す。

3.3-1(4)　ふるさと納税事業の推進
　企業版ふるさと納税も含まれるのか。
具体的に何をするか実施計画に示すべき
でないか。

　企業版ふるさと納税も含めます。具体的な
内容を実施計画に掲載します。


